Etude de différentes méthodes MPPT dédiées a un systeme de production a base
photovoltaique totalement commandable

Résumé : Le but de ce travail est la modélisation d'un systéme de conditionnement
d’énergie pour le raccordement des systemes photovoltaiques au réseau électrique. A la
premiére partie, nous présentons un bilan non exhaustif des ressources énergétiques
exploitables. On s’intéressera particulierement aux systémes photovoltaiques. La deuxiéme
partie décrit une étude préliminaire des convertisseurs DC/DC et DC-AC, et leur principe de
fonctionnement et les différentes structures existantes. Nous avons aussi présenté les
topologies d’un systéme photovoltaique leurs principe de fonctionnement leurs avantages et
inconvénients. La troisieme partie est consacrée a 1’étude des résultats obtenus. Les
performances de la MPPT et I’algorithme de I’injection de puissance dans le réseau a partir de
la chaine de conversion photovoltaique sont validé.

Mots clé: Photovoltaiques, Hacheur, MPPT, Onduleur, Réseau électrique, les

topologies.

Abstract: The purpose of this work is the modeling of a power conditioning system
for connecting photovoltaic systems to the grid. At the first part, we present a non-exhaustive
assessment of exploitable energy resources. We pay particular attention to photovoltaic
systems. The second part describes a preliminary study of DC / DC and DC-AC converters
and their operating principle and different existing structures. We also presented the
topologies of a photovoltaic system, their operating principle, advantages and disadvantages.
The third part is devoted to study the results. The performances of the MPPT and power

injection algorithm into the power grid from photovoltaic conversion chain are validated.

Key words: Photovoltaic, Chopper, MPPT, Inverter, Electrical network, the
topologies.
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